



### PAMERAN SEPEDA MOTOR INTERNASIONAL AMERIKA UTARA 2023

Para pengunjung menyaksikan Pameran Sepeda Motor Internasional Amerika Utara 2023 di Mississauga, Area Toronto Raya, Kanada, Sabtu (7/1). Acara tahunan ini diadakan dari Jumat (6/1) hingga Minggu (8/1) dengan lebih dari 1.000 sepeda motor dari lebih dari 500 peserta pameran.

## Bocah 6 Tahun Tembak Guru, AS Waspada Penyalahgunaan Senjata

Kepala Polisi Newport sebut guru yang ditembak anak 6 tahun sudah membaik.

**VIRGINIA (IM)** - Wali kota Newport News Philip Jones mengatakan penembakan siswa penembakan siswa berusia 6 tahun yang melukai gurunya di ruang kelas menjadi tanda peringatan bagi seluruh negeri. Newport News merupakan kota terjadinya penembakan tersebut.

"Ini bendera merah (tanda peringatan) bagi negeri, saya pikir setelah kejadian ini akan ada diskusi di seluruh negeri bagaimana hal ini dapat dice-

gah," kata Jones seperti dikutip New York Post, Minggu (8/1).

Sebelumnya dilaporkan Siswa berusia 6 tahun menembak dan melukai guru di sekolahnya di Virginia, Amerika Serikat (AS). Polisi dan pejabat sekolah Kota Newport News mengatakan penembakan terjadi dalam perkelahian di dalam ruangan kelas satu Jumat (6/1) lalu.

Pakar mengatakan penembakan di sekolah yang melibatkan anak berusia 6 tahun sangat jarang terjadi. Meski

tidak pernah terdengar tapi hukum di Negara Bagian Virginia membatasi cara menghukum anak dengan kejahatan ini.

Polisi mengatakan tidak ada siswa yang terluka dalam penembakan di Richneck Elementary School. Guru yang merupakan seorang perempuan berusia 30-an mengalami luka yang mengancam nyawa. Kepala Polisi Newport News Steve Drew mengatakan kondisi korban sudah membaik.

Jones mengatakan guru yang diidentifikasi sebagai Abby Zwerner itu masih dirawat di rumah sakit. Tapi kondisinya "bergerak ke arah yang positif."

Newport News merupakan kota dengan populasi sekitar 185 ribu orang di tenggara Virginia. Kota itu dikenal dengan penggalangan kapal yang membangun kapal induk dan kapal-kapal Angkatan Laut AS lainnya.

Berdasarkan situs Departemen Pendidikan Virginia disebutkan Richneck memiliki 550 siswa mulai dari Taman Kanak-kanak sampai kelas lima. Pejabat sekolah mengatakan tidak ada kelas pada Senin (9/1) besok.

"Hari ini siswa kami mendapat pelajaran soal kekerasan senjata api, dan apa yang senjata dapat lakukan un-

tuk mengganggu, tidak hanya lingkungan pendidikan tapi juga keluarga, sebuah komunitas," kata pengawas sekolah Newport News, George Parker III.

Undang-undang Virginia melarang anak berusia 6 tahun diadili sebagai orang dewasa. Bila terbukti bersalah anak berusia 6 tahun juga terlalu muda untuk ditahan di Departemen Pemasyarakatan Anak-anak.

Namun hakim anak memiliki wewenang untuk mencabut hak asuh orang tua dan menempatkan anak itu di bawah pengawasan Depa2rtemen Layanan Sosial. ● tom

## AS dan Korsel Berkolaborasi Kembangkan Mobilitas Udara Tingkat Lanjut

**WASHINGTON (IM)** - Administrasi Penerbangan Federal Amerika Serikat (FAA) menyatakan, telah setuju bermitra dengan Kantor Penerbangan Sipil Korea (KOCA) dalam pengembangan dan operasi pesawat Mobilitas Udara Tingkat Lanjut di masa depan.

Kedua negara menandatangani deklarasi agar berkolaborasi dan berbagi informasi tentang proyek mobilitas udara tingkat lanjut dan bekerja sama dalam

mempromosikan pengawasan keselamatan proyek mobilitas udara tingkat lanjut.

"Berkolaborasi dengan mitra internasional kami dalam mengintegrasikan teknologi baru ini dengan aman akan menciptakan opsi transportasi lebih efisien, berkelanjutan, dan adil," kata Penjabat Administrator FAA Billy Nolen seperti dilansir Reuters, Minggu (8/1).

Pengumuman tersebut muncul ketika perusahaan

di seluruh dunia berlomba mengembangkan. Lalu akhirnya memenangkan persetujuan peraturan agar menggunakan taksu udara ketinggian rendah yang dikenal sebagai pesawat lepas landas dan mendarat vertikal listrik (eVTOL). FAA sebelumnya telah mengumumkan kemitraan serupa dengan Jepang, Inggris, Kanada, Australia, dan Selandia Baru dalam Jaringan Otoritas Penerbangan Nasional.

Itu untuk menyelaraskan

rencana sertifikasi dan integrasi juga proyek mobilitas udara tingkat lanjut. Maskapai penerbangan dan lainnya sedang mempertimbangkan mengembangkan layanan transportasi menggunakan pesawat bertenaga baterai yang dapat lepas landas dan mendarat secara vertikal untuk mengangkut pelancong ke bandara atau dalam perjalanan singkat antar kota, yang memungkinkan mereka mengalahkan

lalu lintas.

Bulan lalu, FAA mengeluarkan kriteria kelayakan udara yang harus dipenuhi oleh Archer Aviation agar taksu udara M001-nya dapat disertifikasi digunakan. FAA merilis kriteria komentar publik eVTOL Archer, setelah membuat pengumuman serupa pada bulan November untuk Model JAS4-1 e2. ● ans

## Menteri Berbagai Negara Bantu ICC Selidiki Kejahatan Perang Ukraina

**LONDON (IM)** - Para menteri kehakiman dari berbagai negara di dunia diagendakan melakukan pertemuan di London, Inggris, pada Maret mendatang. Mereka berkumpul untuk memberikan dukungan kepada Mahkamah Pidana Internasional (ICC) dalam menyelidiki dugaan kejahatan perang di Ukraina.

"Hampir setahun sejak invasi ilegal, masyarakat internasional harus memberikan dukungan terkuatnya kepada ICC sehingga penjahat perang dapat dimintai pertanggungjawaban atas kejahatan yang kita saksikan," kata Menteri Kehakiman Inggris Dominic Raab, Minggu (8/1).

Kepala Kejaksaan ICC Karim Khan disebut akan turut menghadiri pertemuan tersebut. Pertemuan itu bakal berupaya meningkatkan dukungan keuangan global dan dukungan praktis kepada ICC. Selain itu, para menteri kehakiman yang hadir akan mengkoordinasikan upaya guna memastikan ICC memiliki semua sumber daya untuk melakukan penyelidikan dugaan kejahatan perang di Ukraina, termasuk mengadili semua pelakunya.

Pada April 2022 lalu, ICC mengumumkan akan bergabung dengan tim investigasi Uni Eropa untuk menyelidiki dugaan kejahatan perang di Ukraina. Sejumlah negara Barat telah menuding Rusia melakukan tindakan kejahatan semacam itu.

"Kantor Kejaksaan ICC di Den Haag akan menjadi peserta dalam tim investigasi gabungan atas dugaan keja-

hatan internasional inti yang dilakukan di Ukraina," kata badan kerja sama peradilan Uni Eropa, Eurojust, 25 April tahun lalu.

Kepala Kejaksaan ICC Karim Khan telah menandatangani perjanjian dengan jaksa agung Lithuania, Polandia, dan Ukraina untuk menjadi bagian dalam tim investigasi gabungan. Mereka bakal bekerja sama menyelidiki dugaan kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan yang terjadi sejak Rusia menginvasi Ukraina pada 24 Februari 2022.

Menurut Eurojust, perjanjian yang ditandatangani para jaksa tersebut bertujuan memfasilitasi penyelidikan dan penuntutan di negara-negara terkait serta proses pengajuan ke ICC. "Dengan perjanjian ini, pihak tim investigasi gabungan serta Kantor Kejaksaan (ICC) mengirim pesan yang jelas bahwa semua upaya akan dilakukan untuk mengumpulkan bukti secara efektif tentang kejahatan internasional inti yang dilakukan di Ukraina dan membawa mereka yang bertanggung jawab ke pengadilan," kata Eurojust.

Tahun lalu Karim Khan sempat mengunjungi Bucha, Ukraina. Kota itu sempat menjadi sorotan dunia menyusul beredarnya video mayat-mayat warga sipil yang bergeletak di jalan. Menurut otoritas Ukraina, mereka tewas dibunuh dan dibantai pasukan Rusia yang meninggalkan daerah tersebut. Rusia telah membantah pasukannya melakukan tindakan biadab tersebut. ● gul

## Iran Kembali Eksekusi Dua Demontran

**TEHERAN (IM)** - Pemerintah Iran mengatakan, telah mengeksekusi dua pria pada Sabtu (7/1). Mereka dihukum karena diduga membunuh seorang sukarelawan paramiliter selama demonstrasi.

Peradilan Iran mengidentifikasi mereka yang dieksekusi sebagai Mohammad Karami dan Mohammad Hosseini. Kedua pria itu membuat total empat orang telah dieksekusi sejak demonstrasi dimulai pada September atas kematian Mahsa Amini.

Semua telah menghadapi uji coba tertutup, cepat, dan dikritik secara internasional.

Kantor berita pengadilan Iran Mizan mengatakan, kedua orang itu telah dihukum karena membunuh Ruhollah Ajamian yang merupakan anggota Pasukan Basij sukarelawan Pengawal Revolusi Iran, di kota Karaj di luar Teheran pada 3 November. Basij telah dikerahkan di kota-kota besar, menyerang, dan menahan pengunjung rasa, yang dalam banyak

kasus telah melawan.

Rekaman yang telah banyak diedit ditayangkan di televisi negara menunjukkan Karami berbicara di depan Pengadilan Revolusi tentang serangan itu. Dalam momen ini juga menunjukkan peragaan ulang serangan yang diklaim jaksa penuntut.

Pengadilan tidak mengizinkan mereka yang diadili untuk memilih pengacara sendiri atau bahkan melihat bukti yang memberatkannya. Amnesty International mengatakan, persidangan tidak memiliki kemiripan dengan proses peradilan yang sesungguhnya.

Siaran televisi pemerintah juga menayangkan cuplikan Karami dan Hosseini berbicara tentang serangan itu.

Namun, orang-orang itu tetap dihukum karena pembunuhan serta tuduhan korupsi di Bumi yang meurjuk pada sebuah istilah dan dakwaan yang telah dikenakan terhadap orang lain

dalam beberapa dekade sejak Revolusi Islam 1979 dan membawa hukuman mati.

Aktivis mengatakan, setidaknya 16 orang telah dijatuhi hukuman mati dalam sidang tertutup atas tuduhan terkait dengan protes. Hukuman mati di Iran biasanya dilakukan dengan cara digantung.

Aktivis Hak Asasi Manusia di Iran menyatakan, sekitar 517 pengunjung rasa telah meninggal dan lebih dari 19.200 orang telah ditangkap. Pihak berwenang Iran belum memberikan hitungan resmi tentang mereka yang terbunuh atau ditahan.

Protes yang berjalannya berbulan-bulan menandai salah satu tantangan terbesar bagi teokrasi Iran sejak Revolusi Islam pada 1979. Pasukan keamanan, menurut kelompok hak asasi manusia, telah menggunakan peluru tajam, tembakan burung, gas air mata, dan pentungan untuk membubarkan pengunjung rasa. ● tom



### PAMERAN FACETS SRI LANKA PREMIER EDITION

Sejumlah pengunjung mengunjungi stan permata dan perhiasan di pameran FACETS Sri Lanka Premier Edition di Colombo, Sri Lanka, Sabtu (7/1).

## Kevin McCarthy Terpilih Sebagai Ketua DPR AS

**WASHINGTON (IM)** - Kevin McCarthy dari Partai Republik terpilih sebagai ketua House of Representatives Amerika Serikat (AS) pada Sabtu (7/1) waktu setempat. Kemenangan McCarthy dalam pemungutan suara ke-15 mengakhiri disfungsi kongres terdalam selama lebih dari 160 tahun.

"Saya senang ini sudah berakhir," kata McCarthy kepada wartawan tidak lama setelah pemungutan suara.

McCarthy akhirnya menang dengan selisih 216-212. Dia dapat terpilih dengan suara kurang dari setengah anggota House hanya karena enam di partainya sendiri menahan suara dengan tidak mendukung McCarthy sebagai pemimpin, tetapi juga tidak memilih pesaing lain.

Warga asal California berusia 57 tahun itu menghadapi Matt Gaetz yang berhasil menahan suaranya pada pemungutan suara ke-14. Namun McCarthy menyetujui permintaan dari kelompok garis keras agar setiap anggota parlemen dapat meminta

pemecatannya kapan saja. "Kami mendapatkan hal-hal yang transformasional," kata anggota House dari Republik Ralph Norman yang memilih untuk mendukung McCarthy setelah menentangnya hampir sepanjang minggu.

Kinerja Partai Republik yang lebih lemah dari perkiraan dalam pemilihan paruh waktu November membuat mereka hanya memiliki suara mayoritas tipis dari Demokrat dengan 222-212. Salah satu dari anggota parlemen perwakilan Demokrat dan Pemimpin Senat Chuck Schumer memperingatkan bahwa konsesi yang dibuat McCarthy untuk memenangkan posisinya saat ini mungkin akan kembali menghantunya.

"Konsesi Kevin McCarthy kepada para ekstremis di partainya membuat House yang dikendalikan oleh Partai Republik MAGA jauh lebih mungkin menyebabkan penutupan pemerintah atau kegagalan dengan konsekuensi yang menghancurkan bagi negara kita," kata Schumer dalam sebuah pernyataan. ● gul

## Video Presiden Sudan Selatan "Ngompol" Viral, Enam Wartawan Ditahan

**JUBA (IM)** - Enam wartawan telah ditangkep oleh pasukan keamanan Sudan Selatan setelah rekaman Presiden negara itu Salva Kiir yang tampak mengompol muncul di dunia maya.

Para wartawan ditahan setelah rekaman kejadian di sebuah acara resmi itu diduga bocor, dan mulai beredar di media sosial meski tidak ditayangkan di televisi.

Rekaman video menunjukkan noda hitam menyebar di celana abu-abu pria berusia 71 tahun itu saat dia berdiri untuk menyanyikan lagu kebangsaan di sebuah acara komisioning jalan pada bulan Desember lalu.

Presiden Persatuan Wartawan Sudan Selatan, Patrick Oyet mengatakan, wartawan dari Perusahaan Penyiaran Sudan Selatan (SSBC) milik pemerintah ditahan pada Selasa dan Rabu lalu.

"Mereka diduga mengetahui bagaimana video presiden buang air kecil sendiri keluar," ujar Oyet seperti dikutip dari INews.co.uk, Minggu (8/1).

Oyet mengungkapkan wartawan yang ditahan adalah operator kamera Joseph Oliver dan Mustafa Osman;

editor video Victor Lado; kontributor Jacob Benjamin; dan Chereb Ruben dan Joval Toombe dari ruang kontrol. "Kami prihatin karena mereka yang ditahan sekarang

telah ditahan lebih lama dari yang diatur undang-undang," tambahnya.

Di bawah hukum Sudan, pihak berwenang hanya diperbolehkan menahan tersangka selama 24 jam sebelum membawa mereka ke hadapan hakim.

Seorang juru bicara Komite Perlindungan Wartawan, Muthoki Mumo, mengatakan penangkapan itu cocok dengan pola petugas keamanan yang melakukan penahanan sewenang-wenang setiap kali pejabat mengangap liputan tidak menguntungkan.

"Pihak berwenang harus membebaskan enam karyawan SSBC ini tanpa syarat dan memastikan bahwa mereka dapat bekerja tanpa intimidasi lebih lanjut atau ancaman penangkapan," dia menambahkan.

Menteri Penerangan Sudan Selatan Michael Makuei mengatakan kepada jaringan radio Amerika Serikat (AS), Voice of America, bahwa masyarakat harus menunggu untuk mengetahui mengapa para wartawan itu ditahan.

Negara ini adalah negara baru di Afrika dengan Kiir menjadi presiden pertamanya pada tahun 2011. Sejak itu, Sudan Selatan menghadapi serangkaian krisis termasuk kekacauan politik, bencana alam, dan kelaparan. ● ans

## Pangeran Harry Dapat Banyak Tawaran Wawancara Televisi



**LONDON (IM)** - Buku

memoar Pangeran Harry Spare tidak sengaja terjual beberapa hari lebih cepat dari yang seharusnya. Mulai Minggu (8/1) ia akan melakukan serangkaian wawancara televisi yang diprediksi memicu konflik yang lebih keras dengan keluarga Kerajaan Inggris.

Buku Spare sudah terjual hari Kamis (5/1) di Spanyol, lima hari dari jadwal resminya. Buku itu menceritakan detail kehidupan Harry mulai dari bagaimana ia kehilangan keperjakannya dan menggunakan narkoba tapi juga membahas masalah keluarga Kerajaan Inggris.

Dalam buku tersebut, Harry bercerita bagaimana kakaknya Pangeran William menjatuhkannya dalam sebuah perkelahian. Ia juga menceritakan kedua bersaudara itu memohon ayah mereka, Raja Charles untuk tidak menikahi istri keduanya, Camilla yang kini permaisuri.

Pengamat mengatakan skandal ini akan membawa Kerajaan Inggris ke knsis terbesarnya setelah perceraian Charles dengan Putri Diana, ibu William dan Harry pada 1990-an. Selain

itu Spare rilis empat bulan setelah Ratu Elizabeth II wafat.

"Jadi saat Charles mencoba menetapkan dirinya sebagai raja baru dan kini Harry melempar granat tangan dan semuanya datang menghantam sekelilingnya," kata penulis biografi Keluarga Kerajaan Inggris Tina Brown, Minggu (8/1).

Sejak Harry dan istrinya Meghan melepaskan tugas Kerajaan dan pindah ke Kalifornia pada 2020, mereka mengkritik perlakuan keluarga kerajaan dan institusi Istana Inggris.

Mulai dari wawancara dengan Oprah Winfrey pada 2021 dan dokumenter enam episode di Netflix bulan lalu dan kini buku Harry, pasangan itu mengirimkan satu pesan yang sama: keluarga kerajaan dan pembantu mereka tidak hanya gagal melindungi mereka dari media Inggris yang rasis tapi juga aktif membocorkan cerita buruk tentang mereka.

Sejauh ini, Buckingham Palace tidak memberikan komentar tentang buku ini. Media Inggris pro-Monarki memuji langkah Kerajaan sebagai sikap yang bermartabat. ● gul